

FRANCHESSE

Gilles Villatte à l'heure de la retraite

Le 1^{er} octobre 1995 Gilles Villatte a été recruté par le conseil municipal de Franchesse, alors conduit par Jean Verdier, pour succéder à Roland Govignon à l'entretien de la commune. Près de vingt-huit ans plus tard, Gilles vient de faire valoir ses droits à la retraite. La commune est vaste, le développement de la randonnée entraîne un entretien toujours plus exigeant des dizaines de kilomètres de voies vertes en plus des chemins communaux et ruraux carros-



TRANSMISSION. Gilles Villatte, au côté de son jeune successeur, Christophe Chamignon, et de son prédécesseur, Roland Govignon, encadrés par le maire Gérard Vernis et par Jean Verdier auquel il a succédé sous l'écharpe tricolore.

sables. Le patrimoine communal comporte également plusieurs bâtiments à conserver et à améliorer. À l'heure du bi-

lan, en présence de nombreux Franchessois, le maire, Gérard Vernis, a souligné la polyvalence de Gilles Villatte, maçon à

ses heures, encadrant de jeunes internationaux parfois, rénovateur de locaux tels la poste, l'ancienne cure, spécialiste de l'entretien des espaces publics sans désherbant...

Son jeune successeur, Christophe Chamignon, 30 ans, qui œuvrait depuis 12 ans aux services techniques d'Avermes. Gérard Vernis a souhaité longue et agréable retraite à Gilles Villatte, en présence notamment de son prédécesseur, Jean Verdier et du prédécesseur de Gilles, Roland Govignon. ■